



## QUIJANCHO, NUEVA REVISTA PRO- VINCIAL

QUIJANCHO, revista crítica de información cultural que edita la Asociación Cultural "Don Quijote" de Daimiel, salió, el pasado enero, con el número 2 a la calle.

Con ámbito provincial y regional y una marcada intención de difusión cultural que constituye a la vez claro objetivo de la promotora Asociación "Don Quijote", se difunde no solo en Ciudad Real, sino también en aquellas localidades más importantes de la provincia al precio de 100 pesetas.

En cuarenta y cuatro páginas tienen cabida un amplio abanico de temas que abarcan desde aspectos locales como la problemática de las Tablas, las antiguas raíces regionales de Daimiel, opiniones de los políticos sobre aspectos concernientes al municipio, a otros de carácter provincial como el tratamiento de las Motillas, temas agrarios, de pintura, educación hasta las inversiones de la Junta de Comunidades en la localidad daimieleña o el amplio reflejo de las actividades programadas para el presente año por la Asociación Don Quijote.

En resumen, un ambicioso proyecto al que desde estas páginas deseamos largo y fructífero camino.

## PREMIOS "TERCERA EDAD"

La Diputación Provincial, a través de su Negociado de Salud y Bienestar Social, ha convocado los Premios "Tercera Edad 1986", dirigido a los ancianos y ancianas residentes en los Hogares y Residencias de Ancianos de la provincia. Las modalidades a las que se pueden presentar trabajos son: Trabajos artesanos (talla, cestería, madera, cuerda, enea, confección de flores, repujado en estaño, cuero, etc.); Labores (encaje de bolillos, ganchillo, punto de media, bordados, tapices, malla, etc.); Dibujo y Pintura (en todas sus modalidades); Etnología y folklore (aportación de canciones, bailes, usos y costumbres, ritos y leyendas, refranes y cuentos populares, recetas de cocina tradicional, etc.); Novela, poesía, teatro y cuentos, y Plantas y centros florales (confección de centros con plantas naturales o artificiales). Del 1 al 15 de junio los trabajos serán expuestos en cada Residencia u Hogar. Un jurado seleccionará aquéllos que por su belleza artística y calidad pasarán a la exposición final que se celebrará del 15 al 30 de junio en los salones de la Diputación Provincial. Se concederán diversos premios a cada modalidad de dos mil, tres mil, ocho mil, diez mil y quince mil pesetas más copa de la Excma. Diputación.

## AVAL DE 42 MILLONES A "PLAN- CACOR"

La cooperativa de Socuëllamos "Plancacor", dedicada a trabajos de confección en general y a la comercialización de prendas de vestir, recibirá de la Junta de Comunidades un aval por valor de 42 millones de pesetas, que servirá para la ampliación de la empresa, que comprará nueva maquinaria y acondicionará las instalaciones actuales, produciéndose un aumento de la plantilla de hasta 73 nuevos empleos a lo largo de 1986 en una primera fase. La situación actual de "Plancacor" es desahogada, estando la exportación de géneros en estos momentos entre el 70 y el 80 por ciento de la producción total.



## EL RACE PREMIA A LOS MEJORES CONDUCTORES

Adrián Pérez Perea, Antonio Gómez Valencia, Francisco Soriano Coello, César Crespo Crespo y Antonio Alcaide Gómez, ha sido los cinco galardonados por el R.A.C.E. como conductores ejemplares. A dichos ciudadanos les fueron entregadas diferentes placas y obsequios como premio a su buen conducir. Esta es la tercera edición de este certamen dedicado al conductor ejemplar, organizado por el R.A.C.E. en nuestra provincia. Precisamente, en reconocimiento por la labor y dedicación del Real Automóvil Club en la provincia, el presidente de la Diputación hizo entrega de una placa al delegado del RACE, Ramón Ramírez de Verger, agradeciendo y reconociendo el trabajo que desde esta entidad se está llevando a cabo en bien de todos los conductores.

## NUEVO DIRECTOR DE LOS HOSPITALES

Manuel García Bolaños fue nombrado por el Pleno de la Corporación Provincial, nuevo director de los centros hospitalarios de la Diputación, en sustitución de Javier Paulino y Miguel Angel León Badía, respectivamente. El nuevo director tiene 58 años y es natural de Torralba de Calatrava.

## MEMORIA DE LA COMISION DE ASISTEN- CIA SOCIAL PENITEN- CIARIA

A cerca de diez millones de pesetas asciende el total de la inversión económica realizada por la Comisión Provincial de Asistencia Social de Ciudad Real en el año 1985. El destino de esta cantidad han sido los internos o familiares de éstos. Rogelio Borrás, presidente de la Comisión, al darse a conocer la memoria correspondiente al pasado año, indicó que la tarea realizada hasta ahora no satisfacía plenamente a los miembros de la Comisión porque "queremos más logros. Nuestra tarea tiene que ir acompañada de todas las ayudas que se puedan prestar; nuestro objetivo es la reinserción social de los internos una vez que cumplan su condena y tienen que volver a la realidad social".